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Prefeito Auricchio com Leandro Prearo, reitor da USCS

orgulho para são caetano

Eric Romero
Moti vo de orgulho para o 

morador e reconhecimento do 
trabalho de 52 anos da USCS: a 
Universidade Municipal de São 
Caetano do Sul foi escolhida 
para fazer testes para encontrar 
a tão desejada vacina contra a 
covid-19, neste grave momento 
de pandemia.

A dimensão da responsabili-
dade da USCS com essa missão 
é mais um divisor de águas na 
história da insti tuição de ensino 
e, consequentemente, na histó-
ria de São Caetano, colocando 
a cidade como exemplo de 
políti cas públicas educacionais, 
de pesquisa e saúde no cenário 
nacional e internacional.

“Temos a USCS como um dos 
centros de pesquisas que testa-
rão a vacina, isso refl ete o nosso 
compromisso com a ciência, com 
a Saúde pública e, sobretudo, com 
o enfrentamento à covid-19. É um 
orgulho muito grande”, destaca o 
prefeito Auricchio Júnior (PSDB).
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Pio Mielo faz balanço parlamentar
do primeiro semestre de 2020

“Somente de minha au-
toria foram 52 indicações, 
2 projetos de lei e 13 re-
querimentos, totalizando 67 
proposituras apresentadas 
no primeiro semestre deste 
ano. A partir de 1º de julho, 
a Câmara de São Caetano 
inicia seu processo de rea-
bertura gradual, adotando 
as medidas necessárias de 
segurança e higienização para 
a prevenção e controle do 
novo coronavírus”, explicou o 
presidente da Câmara Muni-
cipal de São Caetano do Sul, 
professor Pio Mielo. 

A Câmara de São Caetano 
fez balanço da atividade parla-
mentar referente ao primeiro 
semestre de 2020. Até terça-
-feira, 30 de junho, foram pro-
tocoladas 1.608 proposituras 
pelos vereadores da Casa e 17 
projetos de lei encaminhados 
pela prefeitura.  Foram 993 
indicações, 481 requerimentos, 
122 projetos de lei, sendo um 
de autoria da mesa diretora. 
Também foram registradas dez 
moções e dois ofícios. Até a 
mesma data, a Casa já realizou 
17 sessões ordinárias e 15 ses-
sões extraordinárias. 

“Outra medida adotada 
pelo Legislativo no seu com-
promisso de estar em pronti-
dão e em respeito às rápidas 
decisões que precisam ser 
tomadas em razão do combate 
ao coronavírus foi o levanta-
mento do recesso parlamen-
tar, que compreende o período 
de 1º de julho a 31 de julho, 
permanecendo a realização de 
sessões ordinárias e extraor-
dinárias, assim como as au-
diências públicas e as reuniões 
das Comissões Permanentes, 
para evitar aglomerações de 
pessoas”, concluiu Pio Mielo.

Professor Pio Mielo

ABC POLÍTICO

INCOERENTE
Não é novidade para nin-

guém que o comportamen-
to impulsivo do vereador 
César Oliva (PSD), situação 
que desagrada seus antigos 
apoiadores, que já começam 
a deixar seu barco para tomar 
novos rumos nas eleições de 
2020. Na maioria das vezes 
incoerente, o parlamentar 
dos posts apelativos e sem 
muito embasamento nas re-
des sociais tem sido motivo 
de chacota entre os internau-
tas. Exemplo claro foi quando 
acusou a Prefeitura pelo forte 
temporal ocorrido no mês de 
junho, em que uma tenda 
de atendimento da Saúde 
soltou com o vendaval. Não 
é à toa que seu gabinete tem 
sofrido desmonte nas últimas 

semanas, com funcionários 
pedindo exoneração.

DESENTENDIMENTO 1
O ex-prefeito Paulo Pi-

nheiro foi visto no Centro de 
Atenção Psicossocial (Caps) 
na sexta-feira (3/7) acompa-
nhado de equipe de filmagem, 
possivelmente para gravação 
de material para seus canais 
oficiais. Além do Caps, Pinheiro 
percorreu outros pontos da 
cidade, dizendo a todos que 
será candidato a prefeito nas 
eleições municipais. Parece 
que a aliança com o ex-verea-
dor Fabio Palacio (PSD) está es-
tremecida em razão do modus 
operandi de seus assessores 
mais próximos: equipe que 
circula ao lado do ex-verea-
dor e postulante ao cargo de 

prefeito está desagradando a 
família de Pinheiro.

DESENTENDIMENTO 2
Segundo informações de 

bastidores, pré-candidatos 
a vereador ligados a Fabio 
Palacio dispararam aos qua-
tro cantos da cidade a insa-
tisfação de ter Pinheiro na 
chapa majoritária que tentará 
ganhar de Auricchio no pleito 
de novembro. A avaliação é 
que a junção seria maléfica 
para os planos de Palacio, que, 
segundo fontes, já distribui 
secretarias da Administração 
num eventual governo. É a ve-
lha política do ‘toma-lá, dá-cá’.

ACISCS 1
Não bastasse a polêmica 

sobre os gastos de dinheiro 

público sem a devida prestação 
de contas do Natal Iluminado 
de 2016, em que há suspeita 
de desvios no convênio de R$ 
1,2 milhão, a Aciscs (Associação 
Comercial e Industrial de São 
Caetano do Sul) está no epicen-
tro de outro caso complicado. O 
presidente da entidade, Moacir 
Passador, é suspeito de utilizar 
cartão de crédito corporativo 
e pago com recursos da Aciscs 
para pagar despesas em pa-
daria, em loja de material de 
construção e até mesmo em 
cruzeiro marítimo. O caso foi 
revelado pelo Diário do Grande 
ABC nesta semana.

ACISCS 2 
O vice-presidente da as-

sociação e responsável pelas 
finanças da Aciscs, Marcelo 

Beja, encaminhou aos asso-
ciados relatório de inconsis-
tências de pagamentos que 
encontrou quando examinava 
o extrato da conta-corrente 
da entidade. Foram descober-
tos uso do cartão na Padaria 
Cepam (no dia 18 de dezem-
bro, no valor de R$ 760,32), 
em loja de material de cons-
trução (no dia 19 de fevereiro, 
no valor de R$ 177,17) e com 
o cruzeiro marítimo da MSC 
(no dia 4 de março, dez par-
celas de R$ 472). “Gostaria de 
esclarecimentos sobre essas 
despesas”, afirmou Beja ao 
jornal. Associados desconten-
tes já estão pedindo detalhes 
da prestação de contas da 
associação. A situação pro-
mete contornos mais do que 
polêmicos nos próximos dias.

Atendendo ao pedido de 
Rodrigo Sodré, o deputado es-
tadual Tenente Coimbra (PSL) 
solicitou ao governador João 
Doria, por meio de indicação, 
que destine dois respiradores 
pulmonares à cidade de São 
Caetano.

Marca da Administração 
atual, a Saúde de São Caetano 
tem se destacado em meio à 
pandemia de covid-19 (corona-
vírus) com ações que reduzem 

os riscos de disseminação da 
doença, como os bloqueios no 
trânsito para testagem rápida, 
além dos testes em massa em 
idosos e os já realizados em co-
merciantes e empresários. Por 
isso Sodré fez o pedido, para 
que a cidade esteja paramen-
tada e preparada para atender 
sua população.

“Estive na Assembleia no 
começo do ano, antes mesmo 
da pandemia, conversamos 

bastante sobre São Caeta-
no e cidades do ABC. Desde 
então mantivemos conversa 
por telefone e recentemente 
questionei a possibilidade de o 
Governo destinar equipamen-
tos para nossa cidade?”, lembra 
Sodré, que finaliza com agrade-
cimento. “Estou muito contente 
que o deputado tenha atendido 
meu pedido para São Caetano, 
que  vem sendo  referência  no 
combate à covid-19”.

Deputado Tenente Coimbra atende pedido de Sodré
e indica respiradores para São Caetano

Tenente Coimbra e Sodré na Assembleia Legislativa antes da pandemia
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USCS é um dos centros de 
pesquisas do Brasil que testarão 

vacina contra a covid-19

A Universidade Municipal de São Caetano do Sul será um dos 12 centros de pesquisas do Brasil

nitude imensurável como o 
teste para a vacina do corona-
vírus, a principal chaga sani-
tária desde a gripe espanhola, 
que infectou 500 milhões de 
pessoas entre 1918 e 1920, o 
que representava 25% da po-
pulação do planeta na época.

A dimensão da responsabili-
dade da USCS com essa missão 
é mais um divisor de águas na 
história da insti tuição de ensino 
e, consequentemente, na histó-
ria de São Caetano, colocando 
a cidade como exemplo de 
políti cas públicas educacionais, 
de pesquisa e saúde no cenário 
nacional e internacional.

“Temos a USCS como um 
dos centros de pesquisas que 
testarão a vacina, isso refl ete o 
nosso compromisso com a ciên-
cia, com a Saúde pública e, so-
bretudo, com o enfrentamento 
à covid-19. É um orgulho muito 
grande”, destaca o prefeito José 
Auricchio Júnior (PSDB).

A USCS vai fazer testes para 
encontrar a tão desejada vacina 
contra a covid-19, neste mo-
mento da mais grave situação 
sanitária mundial em mais 
de 100 anos. A Universidade 
Municipal de São Caetano do 
Sul será um dos 12 centros de 
pesquisas do Brasil responsá-
veis pelos testes de fase 3, em 
humanos, da vacina contra o 
novo coronavírus, a CoronaVac, 
desenvolvida pela farmacêuti ca 
chinesa Sinovac Biotech.

O anúncio da escolha da ins-
ti tuição de Educação são-caeta-
nense foi feito pelo governador 
João Doria (PSDB) na quarta-fei-
ra (1/7). Mais um moti vo de or-
gulho para o morador da cidade 
e o reconhecimento do trabalho 
de 52 anos da insti tuição.

A USCS já foi referência em 
Administração de Empresas 
e Ciências Econômicas nas 
décadas de 1960 e 1970. A 
partir de 1982, com o INPES 
(Instituto de Pesquisas da 
USCS),  tornou-se polo de 
conhecimento em dados e in-
formações socioeconômicas 
para a cidade e toda região 
do Grande ABC. Consolidou 
a Pós-Graduação e Mestrado.

Evoluiu para Centro Univer-
sitário no ano 2000, período 
em que avançou na formação 
de profi ssionais de Comunica-
ção. Outro marco na história 
da USCS é a criação do curso 
de Medicina, que passou a 
ser oferecido a parti r de 2014. 
Uma evolução sólida que pos-
sibilitou à universidade chegar 
ao patamar atual, de absorver 
um projeto de Saúde de mag-

“A USCS irá parti cipar ati va-
mente de algo que poderá ser 
positi vo para o País e para o 
mundo. É um grande reconheci-
mento para a insti tuição, como 
potência na área médica e da 
Saúde, por meio do curso de 
Medicina, e da Prefeitura, com 
quem trabalhamos ati vamente 
nos programas de combate à 
pandemia”, diz o reitor da USCS, 
Leandro Prearo.

A pesquisa clínica dos tes-
tes da vacina será coordena-
da pelo Instituto Butantan, 
um dos maiores centros de 
pesquisa, desenvolvimento e 
produção de imunobiológicos 
do mundo. O primeiro convê-
nio para testagem de vacina 
contra a gripe entre a USCS e 
o Insti tuto Butantan foi assi-
nado pelo então reitor Marcos 
Bassi, que esteve à frente da 
universidade de 2013 até o 
mês passado. “É ótimo ver 
que essa grande universidade 

está no fronte com pesquisas 
e medidas de combate ao co-
ronavírus”, afi rma o professor.

A USCS receberá o contato 
do Governo do Estado e do 
Insti tuto Butantan sobre os pro-
tocolos da aplicação dos testes, 
depois da autorização da Anvisa 
(Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária). Com as informações, 
serão divulgados mais detalhes 
de como será o processo.

Além da USCS, os testes 
serão conduzidos pelo Hospi-
tal das Clínicas da Faculdade 
de Medicina da USP, Insti tuto 
de Infectologia Emílio Ribas 
e Hospital Israelita Albert 
Einstein, estes três na Capital. 
Em outras cidades do Estado 
também atuarão o Hospital 
das Clínicas da Unicamp, em 
Campinas; Faculdade de Medi-
cina de São José do Rio Preto, 
e o Centro de Saúde Escola da 
Faculdade de Medicina da USP 
de Ribeirão Preto.
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Mal de Parkinson é uma 
doença degenerati va, crônica e 
progressiva que afeta funções 
primordiais do corpo, como os 
movimentos e equilíbrio, e causa 
lenti dão na mobilidade, tremores, 
diminuição dos refl exos, além de 
efeitos como depressão, altera-
ção do sono, entre outros. Isso 
provoca alterações e corrompe o 
sistema nervoso central, fazendo 
com que a transmissão de men-
sagens entre as células nervosas 
dos pacientes com a enfermidade 
seja comprometi da.

Para reforçar a conscienti -
zação a respeito do Parkinson 
em São Caetano do Sul, prin-
cipalmente em relação ao seu 

tratamento e as dificuldades 
enfrentadas pelos pacientes, 
o vereador Edison Parra (foto)
apresentou projeto de lei que 
adota a tulipa vermelha como 
símbolo para a Campanha de 
Prevenção e Orientação às 
Doenças de Mal de Parkinson.

A propositura foi uma su-
gestão do Movimento Vibrar 
com Parkinson, idealizado pela 
cienti sta e pesquisadora Danielle 
Lanzer, jovem que foi diagnosti ca-
da com a doença aos 36 anos de 
idade, para o Mês da Conscien-
ti zação da Doença de Parkinson 
em abril. “Em nome do Vibrar 
com Parkinson e da comunidade 
parkinsoniana, nossa grati dão ao 

vereador Parra. E tenha certeza 
que você está ajudando muitas 
pessoas”, agradeceu ela em um 
vídeo nas redes sociais.

“Nosso objeti vo é levar as 
informações aos pacientes com 
Parkinson de São Caetano. Do 
ponto de vista jurídico, muitos 
desconhecem seus direitos e 
benefí cios. Existem ainda mui-
tas preocupações pelos prin-
cipais problemas enfrentados 
que vão além do elevado custo 
dos medicamentos de uso con-
� nuo, passando pela necessi-
dade de complementação pela 
fi sioterapia e fonoaudiologia, 
entre outros serviços de saúde”, 
ressaltou o parlamentar.

Parra reforça conscientização ao Mal de Parkinson

Foto: Eric Romero
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Alesp escolhe Thiago Auricchio
relator da CPI das Quarteirizações

Divulgação
O deputado estadual Thiago 

Auricchio (PL) foi definido, nesta 
quarta-feira (1º), relator da CPI 
das Quarteirizações. Comissão 
foi instalada para apurar irregu-
laridades nos contratos de quar-
teirização praticados nos con-
vênios, parcerias, contratos de 
gestão e outros ajustes firmados 
pelo Governo de São Paulo com 
o terceiro setor. Deputados vão 
se reunir no dia 8 para definir o 
plano de trabalho e as áreas que 
serão acompanhadas pela CPI.

“Fico extremamente lisonjea-
do e motivado com a responsa-
bilidade de ser o relator de uma 
das CPI mais importantes da atual 
legislatura. Nós temos uma gran-
de missão pela frente analisando 
a quarteirização de convênios, 
contratos de gestão e outros 
instrumentos vigentes. Espero 
fazer um trabalho esclarecedor e 
que contribua para a preservação 
dos cofres públicos”, explica o 
deputado estadual. 

A quarteirização ocorre quan-

Thiago Auricchio: "Uma das CPI mais importantes da atual legislatura"

do uma empresa terceirizada é 
contratada pelo Poder Público e 
repassa suas atividades e obriga-
ções para uma quarta empresa. 
Em alguns casos, as empresas 
quarteirizadas realizam todas as 
ações que deveriam ser feitas 
pela empresa contratada.  A CPI 
das Quarteirizações foi instaurada 

nesta quarta-feira e tem prazo de 
funcionamento de 120 dias, com 
possibilidade de prorrogação. 

“Precisamos fazer um tra-
balho incisivo dentro desse 
tema. Não podemos admitir a 
quarteirização total do objeto 
contratado para empresas de 
fundo de quintal, que claramen-

Artigo

Programa Emergencial de Manutenção do Emprego e da Renda
Recentemente foi aprovado pelo 

Senado a MP 936/2020, que insti-
tui o Programa Emergencial de Ma-
nutenção do Emprego e da Renda.  
Entre os pontos alterados no texto está 
a forma de pactuação de acordos indivi-
duais, prorrogação de prazos para sus-
pensão de contrato e redução de salário 
e a desoneração da folha de pagamentos 
(a MP 936 permite redução de salários e 
jornadas e suspensão de contratos durante 
a pandemia de covid-19, para viabilizar a 
manutenção de empregos).

Trata-se de programa que institui o au-
xílio emergencial, benefício a ser pago pelo 
Governo Federal. Prevê e garante o paga-
mento dos valores pelo Governo Federal por 
até 60 (sessenta) dias ao trabalhador com 
contrato suspenso ou se houver a redução 
da jornada, por até o prazo de 90 dias.

Em nenhuma situação o salário 
pode ter redução inferior ao valor do 
salário mínimo em vigor (R$ 1.045). 
A MP 936/2020 – Medida Provisória, que 
foi publicada no último dia 1º de abril de 
2020, versa sobrea a criação, formas de 
aplicação e pagamento de benefício emer-
gencial denominado BEPER (Benefício 
Emergencial de Preservação do Emprego e 
da Renda). Para tanto, foram criadas duas 
modalidades, a redução proporcional da 
jornada de trabalho e salários e a suspen-
são temporária do contrato de trabalho. 
Importante destacarmos a condição esta-
belecida no parágrafo único do art. 3º da 
MP que transcreve que a respectiva lei não 
se aplica a órgãos da administração direta e 
“indireta”, empresas públicas e sociedade 

de economia mista. Isto com 
vista ao que tange ao § 7º do 
art. 5º da referida norma, que 
prevê que caso ocorra algum 
pagamento indevido, este será 
escrito na dívida ativa.

O valor do benefício terá 
como base de cálculo o valor 
mensal do seguro desemprego 
que o empregado perceberia 
por ocasião de sua utilização, 
sendo que, na redução de jornada e 
salário, terá como base o percentual de 
redução (art. 6º, I).

Já para o caso de suspensão temporária 
do contrato de trabalho, a base será 100% 
do valor do seguro desemprego (art. 6º, II, 
alínea “a”), ressalvando-se tal percentual 
quando a empresa aferir valor igual ou 
maior que o faturamento bruto anual de 
R$ 4.800.000,00, caso em que a base será 
de 70%, pois a empresa terá que arcar com 
a diferença de 30% (art. 6º, II, alínea “b”).

O benefício será pago independente-
mente de período aquisitivo, tempo de 
trabalho e salário recebido (art. 6º, §1º, I, 
II, III). Porém, não será pago aos ocupantes 
de cargo de emprego público, cargo de 
comissão ou titular de mandato eletivo, ou 
aqueles que estejam em gozo de benefício 
de seguro desemprego, bolsa de qualifica-
ção profissional ou benefício de prestação 
continuada da Previdência Social (art. 6º, 
§ 2º, I, II, alínea “a”, “b” e “c”).

A redução proporcional poderá ser acor-
dada por até 90 dias, desde que preserve o 
valor da hora trabalhada. A pactuação deve 
ser enviada através de acordo individual com 

antecedência de 2 dias, com 
reduções que podem variar de 
25%, 50% e 70%, e poderão ser 
restabelecidos (salário e jorna-
da) assim que houver cessação 
do estado de calamidade públi-
ca, ou conforme o estabelecido 
no acordo individual com o 
termo de encerramento do 
período e redução pactuada ou 
ainda na data em que for comu-

nicado pelo empregador o fim antecipado 
(art. 7ª e seguintes).

No caso da suspensão temporária, esta 
deve durar até 60 dias, e pode ser fracio-
nada em 2 períodos de 30 dias. Durante o 
período devem ser mantidos todos os be-
nefícios que porventura o empregado per-
ceber, tais como, assistência médica, vale 
refeição, etc., podendo o trabalhador reco-
lher a contribuição previdenciária como se-
gurado facultativo (art. 8º, §§ 1º e 2º, I, II). 
O contrato de trabalho será restabelecido 
em 2 dias a contar da cessação do estado 
de calamidade pública, ou da data do en-
cerramento do período pactuado ou ainda 
se o empregador antecipar a sua decisão 
(art. 8º, § 3º, I, II, III).

Ressalte-se que os contratos de tra-
balhos aderidos a uma das condições 
descritas, terão garantia de emprego após 
o restabelecimento das condições normais 
de trabalho, pelo período igual convencio-
nado nos termos da suspensão ou redução 
(art. 10º, I, II). Se houver dispensa no perío-
do de garantia, além das verbas rescisórias 
o empregador terá que arcar com multas 
que variam de 50%  a 100% sobre o salário 

a que o funcionário teria direito no período 
de garantia, ressalvados os pedidos de dis-
pensa e dispensa por justa causa, ocasião 
em que não se aplicará a referida multa 
(art. 10º, §§ 1º e 2º e incisos).

O disposto na referida MP poderá ser 
aplicado aos contratos de aprendizagem 
e “jornada parcial”, isto com vista aos 
horários executados pelos colaborado-
res de empresa com regime especial 
de carga horária de trabalho (art. 15º). 
Todos os pactos não poderão ultrapassar 
o limite máximo de 90 dias, e poderão ser 
interrompidos a qualquer tempo, pelos 
motivos acima já elencados(art.16º).

As convenções ou os acordos coletivos 
de trabalho celebrados anteriormente po-
derão ser renegociados para adequação de 
seus termos, no prazo de dez dias corridos, 
contado da data da publicação da Medida 
Provisória em comento(art.11º, § 3º), para 
tanto, a respectiva MP autoriza o uso de 
meios eletrônicos para formalização destes 
dos acordos por ventura celebrados com 
base nesta norma, incluindo-se atos como 
convocação, deliberação, decisão, forma-
lização e publicidade de convenção ou de 
acordo coletivo de trabalho (art. 17, II).

Agora, o texto segue para sanção presi-
dencial.Por se tratar de um tema extenso, 
esse artigo tem por objetivo esclarecer e 
trazer à luz sobre algumas das dúvidas mais 
recorrentes. Em caso de dúvidas contate 
um advogado. Informações: www.martin-
soliveira.com.br.

Dr. Daniel Martins Oliveira é advo-
gado especializado na Área Trabalhista 

te não possuem aptidão para o 
cumprimento das obrigações 
estabelecidas no termo da par-
ceira”, pontua Thiago Auricchio. 

É a segunda CPI que o par-
lamentar em primeiro mandato 
participa. A primeira foi a CPI da 
FURP (Fundação para o Remédio 
Popular) que apurou irregularida-
des na gestão da maior fábrica de 
medicamentos da América Latina. 
A comissão acolheu o relatório 
final apresentado por Thiago Au-
ricchio que pedia a ampliação das 
investigações e a suspensão de 
contratos prejudiciais ao Estado, 
medida que foi atendida pelo 
governador João Doria. 

“Acredito que fizemos um 
excelente trabalho na CPI da 
FURP e a expectativa é que isso 
ocorra nessa nova comissão. Va-
mos trabalhar de forma intensa 
para responder os inúmeros 
questionamentos da sociedade e 
responsabilizar aqueles que preju-
dicam o bom andamento do setor 
público”, conclui o deputado.
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Auricchio anuncia a maior obra de 
Educação da história de S.Caetano

Divulgação

O prefeito de São Caetano do 
Sul, José Auricchio Júnior (PSDB), 
assinou ordem de serviço para 
a construção do maior com-
plexo de Educação da história 
da cidade. A Escola Municipal 
Professora Eda Mantoanelli, no 
Bairro Santa Maria, receberá 
intervenção que a transformará 
em duas unidades de Ensino 
Fundamental, de ensino Integral 
e uma unidade de ensino infanti l.

“Será a maior obra da histó-
ria da Educação de São Caetano, 
tornando não só o bairro, mas o 
eixo da Avenida Presidente Ken-
nedy, como polo educacional”, 
afi rmou o prefeito Auricchio, 
em visita ao local nesta semana.

Todo o quadrilátero, da área 
de 10 mil metros quadrados, 
será transformado. Benefi ciará 
cerca de 1.200 alunos. Além das 
três unidades de ensino em um 
único local, serão disponibili-
zadas duas quadras esporti vas 
externas, um ginásio poliespor-
ti vo e um playground.

“Esse é o nosso compromisso 
com as futuras gerações de São 
Caetano”, completou Auricchio.

O anúncio foi recebido com 
entusiasmo pelos moradores. 
“Tenho muito carinho por esta 
escola. Durante meu Ensino 
Médio estudei nela em plena 
reforma, até sua conclusão. Fico 
feliz em ver que após 20 anos 
novamente o Eda vai receber 
mais uma vez o tratamento que 
merece. Parabéns, prefeito”, 
disse o munícipe Flávio Eduardo.

“Parabéns, prefeito, por 
mais essa conquista para nossa 
querida São Caetano do Sul”, 
frisou Gustavo Talaia Rossane-
se. “Belíssimo projeto. São Cae-
tano do Sul sendo referência na 
Educação”, completou Edu Kuel.

Na área de Educação, que é 
prioridade do governo Auricchio, 
já estão planejadas e em execu-
ção outras sete obras: EMEF Se-
nador Fláquer, EMEI José Corona 
(construção), EMEI na Rua Tibagi 
(nova unidade), EMEI Praça Luiz 
Olinto Tortorello (nova unidade), 
EMEI Luiz José Giorge�   (recons-
trução), Nova escola no anti go 
Nucame e revitalização da Escola 
de Ecologia.

Educadores com o prefeito Auricchio durante a assinatura da ordem de serviço

Ajustes e
consertos
de roupas

Rua Alagoas, 669
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842
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Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos
em geral.

ATENDIMENTO
2ª a 6ª das

08 às 17 horas
Sábado das

08 às 13 horas
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Prefeitura acata indicação de Ubiratan
e inicia microchipagem em animais

Em atendimento a indicação 
do vereador Ubiratan Figueire-
do da ONG (PSD), protocolada 
na Câmara de São Caetano, a 
Prefeitura da cidade irá iniciar 
nesta semana a microchipagem 
em cães e gatos que fizerem 
castração no município pelo 
programa Bem Estar Animal.

Segundo o autor da pro-
positura, Ubiratan Figueiredo, 
“se até pouco tempo a única 
forma de identificar um animal 
doméstico era uma coleira, o 
avanço da tecnologia possibi-
litou que cães e gatos tenham 
um dispositivo de apenas um 

centímetro que guarda inú-
meras informações sob a pele, 
o microchip. O ideal é castrar 
todos os animais residentes 
em São Caetano, essa é a nossa 
luta, mas, a Prefeitura acatou 
nesse primeiro momento a chi-
pagem nos animais castrados 
pelo programa".

A solicitação visa o registro 
e a identificação de cães e gatos 
residentes nesta cidade, conten-
do nome do animal, sexo, raça 
ou SRD (Sem Raça Definida), 
cor, idade, nome do tutor, RG, 
CPF, endereço, telefone e data 
da última vacinação obrigatória.

“O microchip é seguro, per-
manente e indolor. Ele permite 
o resgate de um animal caso ele 
se perca. Comprova a proprie-
dade em caso de furto ou roubo 
do animal. Não precisa de ma-
nutenção e evita o abandono 
dos animais, porque os donos 
podem ser facilmente identifi-
cados”, explicou o parlamentar.

Dezenas de cidades do Brasil 
e do mundo já utilizam o proces-
so de registro com microchip, 
dando condições, em caso de 
fuga ou abandono, a identifica-
ção imediata do tutor e a devo-
lução do animal ao responsável.

O vereador Marcel Mu-
nhoz (Cidadania) encami-
nhou indicação ao Executivo 
Municipal de São Caetano 
do Sul solicitando medidas 
para eliminar o uso desne-
cessário de descartáveis nos 
órgãos e entidades da admi-
nistração pública da cidade.

Segundo o parlamentar, 
a medida tem como objetivo 
diminuir os danos causados 
ao meio ambiente, por meio 
da adoção de medidas como 
a substituição de copos des-
cartáveis por canecas e gar-
rafas individuais, fabricadas 
com materiais que ofereçam 
menores prejuízos ao planeta.

“A Prefeitura Municipal 
tem adotado diversas me-

Indicação

Marcel Munhoz solicita adoção 
de medidas sustentáveis no 

funcionalismo público de S.Caetano

Zona Azul

Na última semana, o ve-
reador de São Caetano do Sul, 
Francisco de Macedo Bento 
(Chico Bento - PP) solicitou 
por meio de Indicação que a 
Zona Azul seja isenta para os 
profissionais que trabalham 
na área da saúde até o fim da 
pandemia, desde que apre-
sentem um informativo que 
comprove sua função dentro 
de alguma unidade de saúde.

A Zona Azul na cidade pas-
sou a ser cobrada novamente 
e, com isso, os profissionais 
na área da saúde que estão 
trabalhando ainda mais nes-
sa pandemia utilizam seus 
automóveis e o deixam no 
estacionamento rotativo, 
tendo que renovar seus 

horários a cada duas horas 
para não serem multados. A 
iniciativa do vereador Chico 
Bento é isentar essa taxa, 
para que os profissionais 
possam realizar seus tra-
balhos com tranquilidade e 
sem preocupações externas.

“É um momento de pen-
sar ainda mais no próximo. 
Os profissionais da saúde 
têm sido grandes guerreiros 
nessa batalha do coronavírus 
e devemos ajudá-los com 
maior comodidade e bem 
estar enquanto realizam seus 
trabalhos, por isso, o estacio-
namento rotativo livre para 
esses profissionais se torna 
essencial nesse momento”, 
conclui Chico Bento. 

Vereador Chico Bento
propõe isenção para 

funcionários da saúde

Vereador Ubiratan Figueiredo

lo sustentável e que tem 
como objetivo aproximar 
os estudantes da natureza. 
Portanto, em sintonia com 
as medidas, a diminuição 
do uso de descartáveis será 
de grande importância para 
auxiliar na preservação do 
ecossistema, bem como 
diminuirá os gastos oriun-
dos de licitações com estas 
modalidades na municipa-
lidade”, argumenta Marcel.

Marcel Munhoz também 
é autor de proposituras que 
solicitam a implantação 
de hortas comunitárias na 
cidade, bem como luta pelo 
plantio de árvores e plantas 
nativas da Mata Atlântica 
em nossa cidade.

Vereador de São Caetano pede isenção da Zona Azul

didas pelo meio ambiente, 
como a ampliação de áreas 
verdes na cidade, a reforma 
e reestruturação de diversos 
parques e praças e, atual-
mente, a construção de uma 
nova Escola Parque, mode-

Congresso promulga emenda que adia 
eleições municipais para novembro

Em uma sessão do Congres-
so Nacional concorrida, com 
parte de autoridades presentes 
presencialmente e parte de for-
ma remota, foi promulgada na 
quinta-feira (02/07) a Emenda 
Constitucional 107, que adia as 
eleições municipais de outubro 
para novembro deste ano.

Aprovada pela Câmara dos 
Deputados dia 1º, a mudança 
determina que os dois turnos 
eleitorais, inicialmente previstos 
para os dias 4 e 25 de outubro, 
serão realizados nos dias 15 e 29 

de novembro. A mudança define 
ainda que caberá ao Congresso 
decidir sobre o adiamento das 
eleições por um período ainda 
maior nas cidades com muitos 
casos da doença.

A emenda também estabe-
lece novas datas para outras 
etapas do processo eleitoral de 
2020, como registro de candi-
daturas e início da propaganda 
eleitoral gratuita. Não haverá, 
porém, prorrogação dos atuais 
mandatos. A data da posse dos 
eleitos permanece inalterada, 

1º de janeiro de 2021.
Ao participar presencial-

mente da sessão o presidente 
do Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE), ministro Luís Roberto 
Barroso, exaltou a união de es-
forços do Legislativo e do Judi-
ciário em torno de uma solução 
pela segurança do pleito e pela 
democracia. Barroso destacou 
que a promulgação da emenda 
constitucional, por causa da 
pandemia do novo coronavírus 
é algo que ninguém desejava 
que tivesse acontecido.
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Santo André reduz altura para 
passagem de veículos sob o 

viaduto Adib Chammas
Alex Cavanha

novo limite, orientando o con-
dutor a trafegar pelas faixas da 
esquerda ou a seguir por rota 
de desvio obrigatória.

ROTAS ALTERNATIVAS - 
Veículos acima da altura regu-
lamentada pela legislação que 
estiverem se deslocando na ave-
nida dos Estados sentido Mauá/
São Mateus/Rodoanel deverão 
obrigatoriamente seguir as 
orientações de rota alternativa 
à avenida Antonio Cardoso e 
acesso ao viaduto Antonio Adib 
Chammas (sentido centro).

Posteriormente, deve-se 
ingressar na pista lateral di-
reita da avenida José Antônio 
de Almeida Amazonas para 
retorno após o viaduto Acisa, 
acessando o viaduto Antonio 
Adib Chammas (sentido bairro) 
e seguindo as orientações para 
a avenida dos Estados no trecho 
posterior às obras.

A Prefeitura de Santo André 
reduziu desde ontem (03/07) o 
limite de altura para passagem 
de veículos sob o viaduto An-
tonio Adib Chammas. A altura 
máxima permitida foi alterada 
de 5,5 metros para 4,3 metros 
nas duas faixas da direita da 
avenida dos Estados, em ambos 
os sentidos, e para 4,7 metros 
nas demais faixas.

A mudança temporária é 
necessária por causa da du-
plicação do Adib Chammas, 
que entrou em uma nova fase 
nesta semana. Os chamados 
“carros de avanço”, estruturas 
móveis que irão ligar os dois 
pontos do vão central do via-
duto, estão agora suspensos 
sobre a avenida dos Estados, 
e por isso o limite de altura 
ficará reduzido neste trecho 
até a conclusão das obras.

Caminhões com altura entre 
4,3 e 4,7 metros deverão utili-
zar necessariamente as duas 
faixas da esquerda da avenida 
dos Estados. Agentes do DET 
(Departamento de Engenharia 
de Tráfego) darão apoio nos 
horários de maior circulação 
para direcionar os condutores.

Na aproximação da obra, 
como forma de segurança e 
para evitar o contato de veí-
culos altos com o viaduto em 
execução, foram instaladas 
placas alertando para a limita-
ção de altura. Também foram 
colocados na via um sistema 
de detector de altura com 
luzes amarelas piscantes que 
alertarão os motoristas sobre o 

Limite de 5,5 metros passa para 4,3 metros nas duas faixas da direita da avenida dos Estados

Os veículos acima da altura 
regulamentada pela legislação 
que estejam na avenida dos 
Estados sentido São Caetano do 
Sul, deverão realizar operação 
especial com o apoio da equipe 
de operação do Departamento 
de Engenharia de Tráfego.

Na alça de acesso à avenida 
dos Estados sentido São Caetano 
do Sul haverá a proibição de ca-

minhões oriundos do centro de 
Santo André. Sendo assim, estes 
veículos deverão acessar obriga-
toriamente a avenida dos Esta-
dos sentido Mauá/São Mateus/
Rodoanel para posterior retorno 
na avenida André Ramalho.

Veículos com altura em de-
sacordo com a legislação e que 
não atendem às orientações de 
trânsito serão autuados.

SUCATAS INDUSTRIAS

URIDÃO

1 1 .97399-1544

compra de materiais

ferro  alumínio  inox  bronze
latão  cobre  ligas  etc

temos caçambas estacionarias

comercializamos produtos
diversos

uridessilva@gmail.com

+
Prefeitura

entrega novo 
Caps AD

A Prefeitura de Santo An-
dré entregou na quinta-feira 
(2) as novas instalações do 
Caps AD (Centro de Atenção 
Psicossocial Álcool e outras 
Drogas), por meio do progra-
ma Qualisaúde. Localizado 
em um prédio de quatro an-
dares, na rua Venezuela, 91, 
no Centro, o equipamento 
oferecerá cuidado 24 horas, 
todos os dias da semana 
(incluindo feriados), para 
pessoas em crise.

Na unidade também se-
rão realizados acolhimen-
tos de saúde mental para 
usuários e  familiares com 
sofrimento psíquico decor-
rentes do uso de álcool e 
drogas (lícitas e ilícitas), de 
segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h.
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Foto: Divulgação

Com um ano e meio rea-
lizando serviços de barbearia 
e cortes de cabelo em São 
Caetano, a Barbearia Comics, 
comandada por Antonio Car-
los Fernandes dos Santos, o 
Tuniko Barbeiro, se movimenta 
e aguarda ansiosamente pela 
retomada das atividades.

Segundo Tuniko, o que, por 
enquanto, causa certa estra-
nheza é o horário permitido 
para a reabertura. “Vamos en-
trar na fase amarela a partir do 
dia 06. A expetativa é de um 
horário melhor para trabalho, 
porque o horário das barbea-
rias, geralmente, é das 17h às 
20h, quando o pessoal sai do 
trabalho para fazer esse servi-
ço”, explica o profissional.

Tuniko disse não saber qual 
será o horário que poderá 
abrir, mas se não ficar dentro 
da faixa que o público costu-
mava a ter atendimento, não 
resolverá o problema. “Não 

Com atendimento exclusivo, 
Barbearia Comics já se 

movimenta para reabertura 

tenho informação, mas provavelmente 
será das 10h às 16h. O cliente sai do traba-
lho às 17h e quer cortar o cabelo às 18h, 
isso será um problema, o maior fluxo de 
atendimento é após às 18h”, sugere, que 
está há 100 dias sem trabalhar.

Com carreira construída nos principais 
polos do segmento em São Paulo, como 
Oscar Freire, Bela Cintra e Itaim, Tuniko 
já foi responsável por cuidar do visual de 
celebridades como Antônio Fagundes, 

Maria Gadú, Minotouro, Casagrande, en-
tre outros, e aposta no talento adquirido 
em seus seis anos de atuação para reto-
mada de suas atividades, já que trabalha 
com serviço personalizado, atendendo um 
cliente a cada hora, dedicando seu tempo 
exclusivamente a cada perfil.

Para o profissional das silhuetas, o de-
safio do momento é retomar as atividades 
e receber aquelas pessoas que, devido à 
pandemia, tiveram que se manter no iso-

lamento social, mas Tuniko acredita que 
a procura seja maior, mas por um motivo 
triste, o fato de muitos estabelecimentos 
terem fechado as portas.

SERVIÇO - O atendimento é com hora 
marcada, por isso marque na sua agenda 
e se programe para cuidar do visual com 
quem entende do assunto. A Barbearia 
Comics fica na rua Prates, 19, bairro 
Oswaldo Cruz, São Caetano do Sul. Infor-
mações: (11) 98945-8993.


